

Auszug aus dem Protokoll des Regierungsrates des Kantons Zürich

Sitzung vom 2. Juli 2014

747. Vertretungen des Regierungsrates, Amts dauer 2011–2015 (Änderung von Abordnungen)

Der Regierungsrat legte mit Beschluss Nr. 880/2011 die Vertreterinnen und Vertreter in Unternehmen, Anstalten und Organisationen für die Amts dauer 2011–2015 fest. In diesem Zeitabschnitt beendeten einzelne Vertreterinnen und Vertreter dieser Institutionen ihr Anstellungsverhältnis mit der kantonalen Verwaltung. Ihre Abordnung gemäss RRB Nr. 880/2011 ist daher aufzuheben und durch neue Mitarbeitende der kantonalen Verwaltung zu ersetzen. Falls statutengemäss eine Wahl in ein Gremium durch die Organe der betreffenden Institutionen erfolgt, gilt der vorliegende Beschluss des Regierungsrates als Vorschlag.

Auf Antrag der Baudirektion

beschliesst der Regierungsrat:

I. Als Vertreterinnen und Vertreter des Regierungsrates in den nachstehend angeführten Gesellschaften und Stiftungen werden anstelle der bisherigen, aus dem Staatsdienst ausgetretenen und aus ihrer Funktion abzuberufenden Mitgliedern für den Rest der Amts dauer 2011–2015 neu abgeordnet:

Gesellschaft für die Erhaltung des Ritterhauses Bubikon (Vorstand)
bisher: Chramosta Miroslav, Dipl. Arch. ETH, Bauberater
neu: Gadola Reto, Dipl. Arch. ETH/SIA, Bauberater

Stiftung Aumüli Stallikon (Stiftungsrat)
bisher: Stahel Beat, Dipl. Arch. ETH, Bauberater
neu: Gilgen Hansjörg, Arch. FH/SIA und MAS Denkmalpflege, Bauberater

Stiftung Höchhus, Küsnacht (Stiftungsrat)
bisher: Chramosta Miroslav, Dipl. Arch. ETH, Bauberater
neu: Barz Christine, M.A., Bauberaterin

Stiftung Mühle Otelfingen (Stiftungsrat)
bisher: Stahel Beat, Dipl. Arch. ETH, Bauberater
neu: Barz Christine, M.A., Bauberaterin

Stiftung Pathumbah (Stiftungsrat)
bisher: Menghini Giovanni, lic. phil. I., Bauberater
neu: Knörr Lukas, M. Sc. Denkmalpflege, Bauberater

– 2 –

II. Die bisherige Vertretung im Stiftungsrat der Stiftung Alte Säge, Thalwil, durch Beat Stahel, Dipl. Arch. ETH, wird ersatzlos aufgehoben.

III. Mitteilung an die abberufenen und neu abgeordneten Personen, die betroffenen Organisationen (durch die Baudirektion) sowie an die Baudirektion.



Vor dem Regierungsrat
Der Staatsschreiber:

Husi